

Miami-hipotecas: Novela de horror



por *Nicanor León Cotayo*

Quienes deciden allí asumir tal aventura financiera comienzan a saber qué es el Infierno en miniatura.

Un sitio de la ciudad, Miami-Diario, reveló este lunes que el 47% de sus habitantes no puede pagar una hipoteca.

Agrega que esto sucede cuando, al mismo tiempo, el 93% de ellos –según encuestas- añora tener una casa propia.

Así lo reveló esta semana una firma dedicada a buscar viviendas en el territorio de Estados Unidos, “Zumper”.

Univisión atribuye el agravamiento de este panorama a los muchos residentes floridanos que, como promedio, gastan cada mes la mitad de su salario en alquiler.

¿En qué momento? Cuando es un secreto a voces la ampliación de la pobreza entre los sectores menos favorecidos de la sociedad estadounidense.

Y al tiempo de verse recortados planes gubernamentales dirigidos a suavizar duras calamidades que arañan a millones de personas.

Un sondeo llevado a cabo en junio reveló que "una de cada cuatro personas vive en Miami por debajo del nivel de pobreza".

También destacó que el ingreso medio no llega al nacional, y ello les hace casi imposible adquirir una vivienda "por sus altos precios".

Zumper entrevistó por correo electrónico a 6 000 usuarios, a quienes formuló 26 preguntas relacionadas con accesibilidad de vivienda.

Mientras tanto, en el deslumbrante Miami procesos hipotecarios continuarán inspirando genuinas novelas de horror.

(CubaSí)

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/102928-miami-hipotecas-novela-de-horror>



Radio Habana Cuba